

Association pour le Rapprochement des Peuples Et des Cultures (ARPEC)

61, Chemin du Cimetière – 97410 Montvert- les- Bas

Tél. 0692862594 ou 0262293140 courriel : asso.arpec.reunion@gmail.com

PROCES VERBAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

du Mercredi 24 Novembre 2021

Présents : Martine Bonnet, Bruno Fourcade, Philippe Guillot, Geneviève Kowalewski, Laurence Seurin, Annie et Serge Verliat, Monique Blanc, Sylvain Dumas.

Excusés : Sylvie Desfour, Claire Le Lay, Michèle Lavie, Sylvie Chilte, Guillemette Dumoncel, Gérald Seurin.

Ordre du jour :

- I – Dernières nouvelles de l'exposition « La Réunion ti pa ti pa »
- II – Nouveau site ARPEC
- III – Point sur les ateliers.
- IV – Point sur les projets en cours et à venir et partenariats (Réunion-Népal, Projet et Action....)
- V – Bilan financier
- VI- Questions diverses

La séance débute à 11h30.

I - Nouvelles de l'exposition « La réunion, ti pa, ti pa »

Les aquarelles de Jocelyne sont encadrées. Les peintures de Sylvain sont terminées. Les panneaux des photographies sont en cours de réalisation, les textes écrits en atelier d'écriture avec Jocelyne ont été finalisés et il y aura aussi dans l'exposition des textes de poètes réunionnais.

Exposition à la médiathèque du Tampon du 15 Janvier au 20 Mars 2022. (Accrochage les 12,13 et 14 Janvier 2022. Décrochage le 22 Mars 2022) Deux ateliers de peintures prévus, ainsi que 2 ateliers d'écriture et aquarelle. L'atelier d'écriture est déjà programmé le 22 janvier 2022 et durera 2 heures pour 6 participants qui devront s'inscrire à l'avance. Rémunération de 50 euros de l'heure payée par la médiathèque et versés sur le compte de l'ARPEC. Un devis prévisionnel a été envoyé à la médiathèque pour les frais de l'exposition. Il s'élève à 1450 euros et sera en partie payé par la médiathèque du Tampon. La communication est faite par la médiathèque. Le tirage des affiches aussi. Il faudra prévoir une affiche spéciale pour cette exposition et une autre différente qui accompagnera uniquement l'exposition de photos. L'ARPEC fera tirer des affiches format A3 pour un affichage dans les lieux de passage et pour offrir aux photographes de l'exposition. Prévoir aussi des flyers sous forme marque-page. Réserver l'après midi du samedi 15 janvier, 14h à 18h, pour l'ouverture de l'exposition. Il y aura des visites de classes et il faudra prévoir une permanence pour ces visites suivant les disponibilités de chacun.

II-Site ARPEC : www.arpec.re

Responsable du site Antoine Verliat qui le met à jour dès qu'on lui envoie les nouvelles informations. Pour remercier Antoine nous l'inscrivons en tant que membre d'honneur de l'ARPEC. Que des bons retours sur le site qui est bien tenu à jour. Un grand merci.

III – Point sur les ateliers:

Balades musicales: Josseline a arrêté pour le moment.

Interventions auprès des enfants de l'Hôpital de Saint Pierre : David et Claire ont appelé le secrétariat ARPEC en Août. Nous sommes toujours prêts à intervenir dès que les mesures sanitaires le permettront. Convention en tacite reconduction.

Fabrication des petites pieuvres pour prématurés : Laurence se retrouve seule. On arrête.

Les Liseuses : Sylvie Childe est responsable de l'atelier. Les liseuses parties en métropole restent en contact avec le groupe de la Réunion et reçoivent toujours les compte-rendus et en envoient aussi. Une nouvelle arrivée Patricia. Le groupe est à 8 participantes.

IV – POINT SUR LES PROJETS EN COURS ET A VENIR :

Exposition sur Oman : photos de Philippe Guillot.

Médiathèque de Saint-Pierre du 6 décembre 2021 au 31 Janvier 2022. Accrochage le lundi 6 Décembre à 14h avec Philippe et Sylvain. Philippe va faire l'affiche avec dates de l'exposition et logo de la médiathèque et enverra le fichier au secrétariat qui transmettra à la médiathèque. Tirages réalisés par la médiathèque. 2 ateliers prévus avec les classes de CM2, de 10h à 11h, mardi 7 Décembre, vendredi 10 Décembre avec Philippe pour présentation de l'exposition.

Astronomie : soirée à programmer à la Plaine des Cafres en Mars 2022 chez Patrick et Denise (à voir avec Gene, Claire, Thérèse et Antoine qui a rapporté son télescope de métropole)

Les boîtes à livres : plusieurs boîtes à livres ont été installées sur la commune du Tampon (BU et médiathèque...) Annuler la demande ARPEC pour en mettre ailleurs et nous allons approvisionner celles-là.

Les partenariats : Exposition vente avec Réunion-Népal, le samedi 11 Décembre et dimanche 12 Décembre. Danses indiennes le samedi à 17h. L'ARPEC a donné des photos et 30 livrets de l'exposition sur l'Eau en Himalaya à vendre à St Pierre ainsi que 4 livres (50%). En métropole, avec Bessin-Népal, pour le marché de Noël, l'ARPEC a donné 20 livrets d'exposition et 10 livres « L'eau trésor de l'Himalaya » avec une convention à 50%.

Avec Projet-Action : pas de don l'année dernière. Cette année le CA décide de faire un don de 350 euros.

V- Bilan financier : (Geneviève)

Actuellement 25 adhésions seulement. Le secrétariat va relancer les anciens adhérents, également celles et ceux de métropole, notamment les photographes de la prochaine exposition. Actuellement un solde positif de 1157 euros sur le compte et 4300 euros de réserve.

VI – Questions diverses:

Un don de 150 euros sera fait au Népal, à la famille de Hem, pour remplacer la citerne d'eau (installée il y a 5 ans) qui fuit en demandant une justification et des photos de la nouvelle installation. Lui demander de recycler si possible l'ancienne et d'essayer de la réparer avec une colle à 2 composants.

On attend toujours que Passang nous fournissent les papiers de la douane pour envoyer les 13 cartons de patins à glace qui sont prêts pour le Zanskar.

Clôture de la séance à 13h15, et repas chez Marius, dans le jardin.

Le président,
Serge Verliat

La secrétaire adjointe,
Annie Verliat

La trésorière,
Geneviève Kowalewski